ITZIAR GÓRRIZ

TRAYECTORIA

2000-2009

Termina sus estudios de Diseño de Moda en el Instituto Europeo de Diseño en Madrid, y emprende su carrera profesional en su pequeño estudio de Majadahonda. Realiza sus diseños bajo su nombre, proyectando sus primeras colecciones.

Inaugura su estudio-showroom en la madrileña calle Ferraz, un espacio que representa su estilo, donde prepara sus colecciones de temporada, que además complementa con diseños a medida.

Relevantes su participación en la VII semana de la moda de Valencia, en el Calendario de la Moda Larios´07 como joven diseñadora, colaboración de moda en un programa de radio y aparición en la revista Woman como "Talento".